

加悦中学校だより



【学校教育目標】自ら考え判断し、心豊かでたくましい人間の育成

No.11
(3学期始業号)
令和8年1月8日

与謝野町立加悦中学校

令和8年 新年の御挨拶

令和8年が明けました。紙面ではございますが、皆様に新年のご挨拶を申し上げます。

令和8年・2026年は十二支の「午(うま)」年です。動物の「馬」には力強く前進するイメージがあり、情熱や勝利を目指すエネルギーを表すとされています。自分から目的を持って行動を起こすことでの大きな成果を手にすることができる、そんな年とされています。



生徒の皆さん、お正月にどんな目標を立てましたか？その目標に向かって、どんなことに取り組み始めましたか？まっすぐに疾走する馬のように、自分自身の行動によって目標に一歩ずつ着実に近づいていける、そんな年にしたいですね。

今日から始まる3学期、授業日数は1・2年生が51日間、3年生が45日間です。

3年生の皆さん、希望進路の実現という大きな目標が明確に見えているでしょう。その一番近い目標だけでなく、その先にあるもっと大きな目標、自分自身の人生を豊かで彩(いろどり)にあふれたものにしていくということも、ぜひ具体的にイメージして日々を過ごしてほしいです。

1・2年生の皆さんにとって、3学期は学年の総仕上げと進級への準備の期間です。1年生は胸を張って「先輩」と呼ばれるにふさわしい自分に成長していく期間です。2年生はこれまでの自分の成長を確認し、最高学年としての誇りを持って加悦中学校を牽引していくための準備期間です。

一日一日、私たちに与えられた時間は平等ですが、その時間をどう過ごすかは自分次第です。今日という日は二度と戻ってこない、であるなら、目標に向かって疾走していく、そんな時間を過ごしていきたいものです。

もちろん休憩・休養も必要です。加悦中学校が皆さんにとって心も身体もしっかり休めることのできる、安心感の溢れる場所でありたいですし、そうなるよう今年も精一杯努力していきたいと思っています。



令和8年が加悦中生にとって、また、保護者・地域の皆様にとって、素晴らしい一年になることを祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。本年も宜しくお願ひいたします。

加悦中学校長 西山 真司